

## Paris Pledge for Action

### Frequently Asked Questions

#### The Paris Agreement uses language on 1.5 degrees. Why does the Paris Pledge for Action text not reflect this?

Paris Pledge for Action supporters are explicitly committed to limiting global warming to *under* 2 degrees; to supporting the Paris Agreement and to meeting and exceeding its ambition. As such, the text is directly in line with the Paris Agreement, which commits governments to “holding the increase in the global average temperature to well below 2 °C above pre-industrial levels and **pursuing efforts** to limit the temperature increase to 1.5 °C above pre-industrial levels.” [Emphasis added.]

Supporters of the Paris Pledge for Action can now be guided by the Paris Agreement to pursue their own efforts to limit temperature increases to 1.5 degrees.

#### What is the Paris Pledge for Action?

The Paris Pledge for Action is a unique opportunity for non-Party stakeholders to have their climate leadership recognized in the context of COP21, and to show their support for the ambition of the agreement that should be reached in Paris. Organizations pledge their support to implement the results of the agreement immediately, but also to achieve and exceed the ambition of the agreement that results from COP21.

#### Is the Paris Pledge for Action a new commitment?

The Paris Pledge for Action is not a new commitment; rather it is an

## L'Engagement de Paris (le "Paris Pledge for action" )

### Foire aux questions

#### L'Accord de Paris fait référence à l'objectif 1,5°C. Pourquoi l'Appel de Paris ne mentionne-t-il pas cet objectif?

Les signataires de l'Appel de Paris s'engagent explicitement à limiter le réchauffement climatique en dessous des 2°C; à soutenir l'Accord de Paris et à respecter, voire excéder son niveau d'ambition. Le text est donc dans la ligne de l'Accord de Paris, qui engage les gouvernements à "contenir la hausse de la température mondiale moyenne bien en dessous de 2°C par rapport aux niveaux pré-industriels, et à **poursuivre les efforts** pour limiter la hausse de température à 1,5°C au dessus des niveaux pré-industriels".

Les signataires de l'Appel de Paris peuvent maintenant être guidés par l'Accord de Paris pour poursuivre leurs propres efforts pour limiter la hausse de température à 1,5°C.

#### Qu'est-ce que l'Appel de Paris ?

C'est pour les acteurs non étatiques une occasion exceptionnelle de faire reconnaître leurs initiatives en faveur du climat dans le contexte de la COP21 et de manifester leur soutien à l'accord qui devrait être conclu à Paris. Ces entités s'engagent non seulement à soutenir immédiatement la mise en œuvre des résultats de cet accord mais également à réaliser voire dépasser l'ambition de l'accord auquel aboutira la COP21.

#### S'agit-il d'un engagement nouveau ?

Il ne s'agit pas d'un engagement nouveau mais d'une occasion de

opportunity to recognize all the leadership that has been shown by non-Party stakeholders who are making commitments to act on climate change, and who are showing their support to implement an agreement that comes out of COP21. It is an opportunity to bring together the various different pledges, commitments, and announcements (from business, investors, cities, and others) and provide a high-level statement that connects them all.

#### **Who is leading the Paris Pledge for Action initiative?**

The French COP21 Presidency has initiated the call for the Paris Pledge for Action and is inviting all organizations, businesses, regions, cities and investors to join the Paris Pledge for Action.

#### **How can my organization join the Paris Pledge for Action?**

The Pledge is open for sign up now. You can register your organization via the online form: [www.parispledgeforaction.org](http://www.parispledgeforaction.org). The Paris Pledge for Action will remain open for further signatories after COP21.

#### **What if my organization hasn't made a commitment to an existing initiative?**

The Paris Pledge for Action brings together non-Party stakeholders who are making commitments to act on climate change. There are many opportunities to sign-up to a commitment ahead of Paris to demonstrate your leadership to take action on climate change. If you haven't signed up to a specific initiative or commitment(s), this doesn't preclude you from joining the Paris Pledge for Action. You are still eligible to do so if you are doing your bit to take action in your field of expertise; if you are willing to support the implementation of the objectives of COP21; and put your effort into meeting and exceeding the ambition. Furthermore, having already signed a pledge or similar initiative via another coalition doesn't

reconnaître le rôle pilote que jouent les acteurs non étatiques qui s'engagent à agir face aux changements climatiques et qui manifestent leur soutien à la mise en œuvre de l'accord qui résultera de la COP21. Il permet de rassembler les divers engagements, promesses et annonces faits par des entreprises, des investisseurs, des villes et d'autres acteurs, dans le cadre d'une déclaration de haut niveau qui les rend tous solidaires.

#### **Qui est à l'origine de cette initiative?**

L'appel en faveur de l'Appel de Paris a été lancé par la présidence française de la COP21 qui invite l'ensemble des organisations, entreprises, régions, villes et investisseurs à s'y associer.

#### **Comment mon organisation peut-elle se joindre à l'Appel de Paris?**

L'Appel de Paris (le "Paris pledge for action") est ouvert à la signature dès à présent. Vous pouvez vous inscrire grâce au formulaire en ligne disponible sur le site [www.parispledgeforaction.org](http://www.parispledgeforaction.org). L'Appel de Paris demeurera ouvert à la signature après la COP21.

#### **Que faire si mon organisation n'est pas engagée dans une initiative en cours ?**

L'Appel de Paris rassemble des acteurs non étatiques qui s'engagent à lutter contre les changements climatiques. Il existe de nombreux moyens de vous associer à une initiative existante avant la conférence de Paris afin de manifester votre volonté d'agir dans ce domaine. Si vous n'êtes pas associé à une ou plusieurs initiatives ou engagements spécifiques, cela ne vous empêche pas de vous joindre à l'Appel de Paris. Vous pouvez toujours le faire si vous apportez votre contribution pour agir dans votre spécialité et si vous êtes prêt à soutenir la mise en œuvre des objectifs de la COP21 et à vous efforcer d'en atteindre et d'en dépasser l'ambition.

Par ailleurs, si vous avez déjà signé un engagement ou une initiative

preclude you from also signing the Paris Pledge for Action.

**What if I join the Paris Pledge for Action and want to remove my organization at a later date?**

If at any point you wish to have your organization's name removed from the Paris Pledge for Action, please email [info@parispledgeforaction.org](mailto:info@parispledgeforaction.org). It would be helpful for us to know why you wish to be removed; however it is not mandatory and you do not need to state a reason why.

**Who is managing the Paris Pledge for Action and my data?**

The University of Cambridge Institute for Sustainability Leadership (based in Cambridge, UK) is managing the website and signatory data for the Paris Pledge for Action on behalf of the French COP21 Presidency.

**How do I find out more?**

For further information or queries please email [info@parispledgeforaction.org](mailto:info@parispledgeforaction.org) or visit the Paris Pledge for Action website [www.parispledgeforaction.org](http://www.parispledgeforaction.org).

analogue dans le cadre d'une autre coalition, cela ne vous empêche pas de signer également l'Appel de Paris.

**Que faire si, après avoir signé l'Appel de Paris, je souhaite ensuite m'en retirer ?**

À tout moment, si vous souhaitez que le nom de votre organisation soit retiré de l'Appel de Paris, adressez-nous un courriel à [info@parispledgeforaction.org](mailto:info@parispledgeforaction.org). Il sera utile pour nous de connaître les motifs de votre décision ; vous n'êtes toutefois pas obligé de les préciser.

**Par qui l'Appel de Paris et les données qui me concernent sont-ils gérés ?**

Le site internet de l'Appel de Paris et les données afférentes aux signataires sont gérés par l'*Institute for Sustainability Leadership* de l'Université de Cambridge (Royaume-Uni) au nom de la Présidence française de la COP21.

**Où trouver d'autres informations ?**

Pour de plus amples informations ou pour toute question, prière d'adresser un courriel à [info@parispledgeforaction.org](mailto:info@parispledgeforaction.org) ou de consulter le site internet [www.parispledgeforaction.org](http://www.parispledgeforaction.org).